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Bedarfsberechnung für öffentliche Schwimmbäder 

 

Anfrage: 

Wie wird der Bedarf für öffentliche Schwimmbäder in München berechnet? Wird der 
Bedarf für ganz München insgesamt berechnet oder wird auf die Entfernung zu den 
Bädern geachtet? 

Wie ist die Bedarfsdeckung für Neuhausen-Nymphenburg aktuell? 

Wie ist die Bedarfsdeckung für Neuhausen-Nymphenburg in den nächsten Jahren 
mit der prognostizierten Bevölkerungsentwicklung? 

 

Begründung: 

Gerade auch mit der Schließung des Dantebads auf Grund der Energiekrise über 
den Winter stellt sich die Frage, ob nur ein Schwimmbad im zweitgrößten Bezirk 
Münchens bedarfsgerecht ist. 

Daher halten wir es für wichtig, die Bedarfsberechnung besser zu verstehen und 
stellen daher die oben genannten Fragen. 
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